



DAS MODERNE BUSINESSHOTEL IM ZENTRUM VON LINZ

Das Amedia Hotel Linz, Trademark Collection by Wyndham ist ein helles und einladendes Geschäftshotel, das neben seiner hervorragenden Lage mit sehr gutem Service, modernem Zimmerdesign und einer Treffpunkt-Bar punkten kann.

The Amedia Hotel Linz, Trademark Collection by Wyndham is a bright and inviting business hotel offering a great location, friendly service, modern room design and a bar as a popular meeting point.



Besonderheiten

- Erstklassige Lage im Franckviertel, unweit des Design Center
- 97 neu gestaltete Zimmer
- Künstlerisch gestaltete Hotelbar
- Homeoffice im Hotel
- Kostenfreies WLAN
- Hotелеigene Tiefgarage inkl. 2 E-Ladestationen

Features

- First-class location in Franck district not far from the Design Center
- 97 newly designed rooms
- Artistically designed hotel bar
- Home office in the hotel
- Free WiFi
- Underground parking incl. 2 e-charging stations



Zimmer

- Komfort Zimmer/Komfort Twin Zimmer**
 Auf 19 bis zu 21 m² bieten die Komfort Zimmer alles, was ein Geschäftsreisender benötigt. Dazu gehören ein gemütliches Doppelbett oder zwei Einzelbetten, Smart TV, ein voll ausgestattetes Badezimmer inklusive Föhn und Pflegeprodukte und ein großer Schreibtisch, für den Fall, dass das Meeting noch Vorbereitung benötigt. Zudem gehören Minibar, Safe, Kaffee- und Teebereiter, Klimaanlage und kostenfreies WLAN zur Ausstattung.
- Lounge Zimmer mit Balkon**
 Die Lounge Zimmer mit Balkon verfügen auf 19 bis 21 m² über ein gemütliches Doppelbett, einen Smart TV, ein voll ausgestattetes Badezimmer inklusive Föhn und Pflegeprodukte und einen Balkon, der bei hitzigem Telefonat dabei hilft, einen kühlen Kopf zu bewahren. Im Preis inbegriffen ist ein Early Check-in und Late Check-out. Zudem gehören Minibar, Safe, Kaffee- und Teebereiter, Klimaanlage und kostenfreies WLAN zur Ausstattung.
- Komfort Plus Zimmer**
 Mit 22 bis 25 m² sind die Komfort Plus Zimmer die geräumigsten. Neben dem komfortablen Doppelbett kann das Zimmer auch durch den großen Schreibtisch und die einladenden Sitzgelegenheiten punkten. Natürlich gehören auch hier Smart TV, Pflegeprodukte, Minibar, Safe, Kaffee- und Teebereiter, Klimaanlage und kostenfreies WLAN zur Ausstattung. Im Preis inbegriffen ist ein Early Check-in und Late Check-out.

Rooms

- Comfort Room / Comfort Twin Room**
 At 19 to 21m², the Comfort Rooms offers everything a business traveller needs. The room amenities include a comfortable double bed or two single beds, Smart TV, a fully equipped bathroom including a hairdryer and toiletries and a large desk, should preparation for the meeting be necessary. Guests will also be able to access a minibar, safe, coffee and tea facilities, air conditioning and free WiFi.
- Lounge Room with Balcony**
 The Lounge Room with Balcony is 19 to 21 m² in size and include a comfortable double bed, Smart TV and fully equipped bathroom including hairdryer and toiletries. The balcony helps guests keep a cool head during heated phone calls. The price includes an early check-in and late check-out. Other amenities are a minibar, safe, coffee and tea facilities, air conditioning and free WiFi.
- Comfort Plus Room**
 With 22 to 25 m² in size, the Comfort Plus Room is the most spacious. In addition to the comfortable double bed, the room also has a large desk and an inviting seating area. Smart TV, toiletries, minibar, safe, coffee and tea facilities, air conditioning and free WiFi are also included. Early check-in and late check-out are included in the price.



Speisen

- **Steelbar**

Nach einem anstrengenden Businessmeeting am Abend entspannt einen Gin Tonic in einer schicken Bar trinken. Das geht ganz hervorragend im Amedia Hotel Linz direkt an der lässigen Steelbar. Der Name der Bar und das Interior spielen elegant mit dem Spitznamen der Stadt Linz als „Stahlstadt“. Also zurücklehnen und den Tag gut ausklingen lassen.

Dining

- **Steelbar**

After a stressful day of meetings, it is time to relax and drink a gin and tonic in a chic bar. Steelbar at the Amedia Hotel Linz is the ideal venue to do just this. The name of the bar and the interior got their inspiration from the city of Linz's nickname "Steel City". So, sit back, relax and let the day end in style.



Lage & Anreise

Das Amedia Hotel Linz, Trademark Collection by Wyndham befindet sich im Linzer Stadtviertel Franckviertel; nur wenige Gehminuten entfernt von dem Design Center.

Location & Arrival

The Amedia Hotel Linz, Trademark Collection by Wyndham is located in the Franckviertel district of Linz. It is only a few minutes walk to the Design Center.

Verdienen Sie Gratisübernachtungen mit Wyndham Rewards.*

Wyndham Rewards® ist eines der großzügigsten Prämienprogramme der Welt. Geschaffen für alle Reisebegeisterte, sammeln Mitglieder bei jedem qualifizierten Aufenthalt* garantiert 1.000 Punkte und können diese gegen eine Vielzahl von Prämien eintauschen, darunter kostenlose Übernachtungen ab 7.500 Punkten. Wyndham Rewards hat rund 101 Millionen registrierte Mitglieder auf der ganzen Welt. Danken Sie nicht uns. Sie haben es sich verdient.®

Erfahren Sie mehr und werden Sie noch heute Mitglied unter WyndhamRewards.com.

AMEDIA LINZ, TRADEMARK COLLECTION BY
WYNDHAM
Prinz Eugen Straße 12, 4020 Linz,
Österreich

amediahotels.com

**WYNDHAM
REWARDS®**
You've earned this.®



Earn FREE NIGHTS with Wyndham Rewards.*

Wyndham Rewards® is the world's most generous rewards programme. Designed for the everyday traveller, members earn a guaranteed 1,000 points with every qualified stay* and may redeem points for a wide-range of rewards, including free nights starting from 7,500 points. Wyndham Rewards® has over 100 million enrolled members around the globe. Don't thank us. You've earned this.®

Find out more and join today at WyndhamRewards.com.

AMEDIA LINZ, TRADEMARK COLLECTION BY
WYNDHAM
Prinz Eugen Straße 12, 4020 Linz,
Austria

amediahotels.com

**WYNDHAM
REWARDS®**
You've earned this.®